

CARTA INFORMATIVA A LAS FAMILIAS

La Consejería de Educación y Ciencia de la JCCM ha puesto en marcha una Campaña/Programa de “Juego Limpio en el deporte y en la actividad física”. Con ella se pretende implicar a todas las personas que desarrollan el Deporte en Edad Escolar, en el objetivo de educar en valores y conseguir una convivencia armónica de nuestra sociedad a través de la práctica deportiva.

La base de la Educación se forja en la familia, por tanto desde ella se pueden mejorar muchos comportamientos. Para esto es necesario una reflexión y un compromiso por parte de los padres/madres o tutores, y por ello destacamos los siguientes planteamientos:

- **No debo obligar a mi hijo a practicar un deporte que no desea, sabiendo que los niños realizan un deporte por su propia diversión, no la mía.**
- **No debo ridiculizar a mi hijo, ni a ningún niño por cometer errores o porque pierda un partido.**
- **Alentaré a mi hijo a jugar de acuerdo a las reglas y por mi parte nunca cuestionaré las decisiones de los árbitros, ni su honestidad.**
- **Enseñaré a mi hijo que el esfuerzo honesto es tan importante como la victoria, con el fin de que admita el resultado de cada partido, sin una indebida desilusión.**
- **La mejor forma de enseñar es a través del ejemplo, por lo que aplaudiré el buen juego de mi equipo y el de mi oponente.**
- **Apoyaré con mi comportamiento, todos los esfuerzos, para eliminar los abusos físicos y verbales del deporte infantil. No emplearé un lenguaje indebido, ni hostigaré a los jugadores, entrenadores o árbitros, y no haré uso de gestos groseros durante los partidos para manifestar mis discrepancias.**
- **Me comprometo a ayudar a mi hijo/a a que comprenda las diferencias que existen entre los partidos que ellos juegan y los partidos de los adultos.**
- **Asumo respetar a los jugadores del equipo contrario, sabiendo que sin ellos no habría partido.**
- **Condeno el uso de la violencia en todas sus formas.**